
南隅地域医療の最前線
コレマデとコレカラ
こ
・・・・
れまでの現状を知って、こ・・・・れからの地域医療や介護について

一緒に考えてみませんか。

●問合せ　錦江町役場　保健福祉課　担当：城下 　☎２２-３０４４
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９
月
20
日
か
ら
町
内
７
会
場
で

タ
ウ
ン
ミ
ー
テ
ィ
ン
グ（
住
民
座

談
会
）
を
開
催
し
ま
し
た
。
こ
れ

は
、
全
国
で
も
少
子
高
齢
化
が
進

む
錦
江
町
に
お
い
て
、
誰
も
が
安

心
し
て
暮
ら
せ
る
社
会
を
築
く
た

め
に
何
が
必
要
か
、
一
緒
に
な
っ

て
こ
れ
か
ら
の
医
療
や
介
護
の
姿

を
検
討
す
る
も
の
で
す
。
今
回
は

会
場
で
出
さ
れ
た
意
見
や
質
問
の

中
か
ら
、
特
に
多
か
っ
た
も
の
を

一
部
抜
粋
し
て
紹
介
し
ま
す
。

　

12
月
８
日（
土
）
に
は
、
医
師

会
立
病
院
施
設
の
現
状
を
知
っ
て

も
ら
う
施
設
見
学
も
行
い
ま
す
。

●建設した場合の維持費や経費がどうなる？
●交通手段について
●建設予定地はどこに？
●既存の施設は使えないのか（改修など）
●医師会の積み立ては？
●病院の紹介制について
●町民の参加が少ないと感じた
●非常に厳しい現状を知ることができた
●近くに総合病院があることが高齢者の支えになる

町
内
７
会
場
で
タ
ウ
ン

ミ
ー
テ
ィ
ン
グ
を
開
催

考
え
な
い
と
ね

こ
れ
か
ら
の
こ
と

Ｑ１．医療介護の現状、医師会立病院の現状を聞いて感じたことは？

タウンミーティングの様子（宿利原会場）

　

地
域
の
医
療
機
関（
病
院
や
診

療
所
、
ク
リ
ニ
ッ
ク
な
ど
）か
ら
の

紹
介
患
者
を
中
心
に
医
療
を
提
供

す
る
病
院
で
す
。
地
域
の「
か
か

り
つ
け
医
」
と
共
に
医
療
を
提
供

す
る
制
度
で
、
日
常
の
診
察
は
近

く
の「
か
か
り
つ
け
医
」、
専
門
的

な
治
療
や
入
院
は
医
師
会
立
病
院

と
役
割
を
分
け
て
い
ま
す
。
症
状

が
安
定
し
た
ら「
か
か
り
つ
け
医
」

に
逆
紹
介
し
ま
す
。
肝
属
地
区
で

は
鹿
屋
医
療
セ
ン
タ
ー
と
２
カ
所

指
定
さ
れ
て
い
ま
す
。

地
域
医
療
支
援
病
院
と
は
？

紹介状がないと診てくれないの？

新病院の建設費はどれくらい？

将来の錦江町と南大隅町の人口を見据
えた病床数 130 床で試算して、建設費

や医療機器等の購入に約 35 億円程度を見込
んでいる。ただし、この費用に用地取得費や
造成費、外構工事費等は含まれていない。

新たに病院を作るのに、建物や医療器具などにどれく
らい経費が必要なのか。町の負担がどれくらいか不安。

紹介状がないと診れない理由は、医師会立病
院が県の地域医療支援病院の指定を受けてい

るため。地域医療支援病院の利点は、地域の開業医
の先生方への負担軽減や、病院が医療機器購入時に
助成等が受けられることなど。

病気になったときに医師会立病院に行こうと思っ
ても、病院の紹介状がないと行けない。
「地域医療支援病院」という制度のメリットは？
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